

Möchtest du gerne ein Musikinstrument lernen oder denkst noch darüber nach? Dann helfen wir dir gerne dabei.

- Überlegst du noch, welches Instrument du lernen möchtest? Mach dir mit mir einen Termin aus und komme ins Haus der Musik, dann kannst du nochmal ausprobieren.
- Ihr müsst nicht gleich ein eigenes Instrument kaufen es gibt die Möglichkeit, eines vom Musikverein Reichenau Haibach Ottenschlag auszuleihen.
- Melde dich gleich in der Musikschule für das Instrument an, das du gerne lernen möchtest.
- Wir haben einen Klarinettenlehrer vor Ort, der im Haus der Musik unterrichtet und sich jederzeit über neue Schülerinnen und Schüler freut!

Dominik, spielt Trompete: "Ich bin gern bei der Jungmusik, da eine super Gemeinschaft herrscht und es immer Spaß macht, neue Stücke zu Iernen."

Lena, spielt Oboe: "Ich bin bei der Jungmusik, weil das gemeinsame Proben extrem viel Freude bereitet und ich jeden Freitag mit einem Grinser

Leon, spielt Posaune: "Ich bin gern in der Jungmusik, weil wir eine Gemeinschaft sind und jeder mit jedem Spaß hat."

Julia Luckeneder, für den Musikverein Reichenau Haibach Ottenschlag

Jugendreferentin Julia Luckeneder: 0660 5949253 Obfrau Karin Berger: 0650 6830111 Kapellmeister Josef Schindlbauer: 0664 8431193

Schlagzeug: Tuba: Tenorhorn: Posaune: Horn: Flügelhorn: Trompete: Saxophon: Fagott: Klarinette: Oboe: Querflöte

